

Renovation Schuldach: „Unter Dach und Fach“

Liebe Sympathisantinnen und Sympathisanten, liebe Bekannte

Aus Kolumbien erreichen uns in den letzten Monaten unterschiedliche Nachrichten. Erfreuliches kann ich über das Schulprojekt NUEVA CULTURA berichten, das im Frühling sein 15-jähriges Jubiläum feierte und über die erfolgreiche Spendenaktion für die bevorstehende Renovation des Schuldachs. Nachdenklich stimmt mich hingegen die angespannte politische Lage, die sich in der ersten Jahreshälfte 2008 in Kolumbien zugespitzt hat.

1. 15-jähriges Schuljubiläum inmitten einer politischen Krisensituation

Mit grosser Freude teile ich Ihnen mit, dass NUEVA CULTURA im März 2008 sein 15-jähriges Jubiläum feierte! Als wir im Jahr 1993 NUEVA CULTURA in Pasto gründeten, wagten wir nicht davon zu träumen, 15 Jahre später eine Schule mit über 80 Kindern, zehn Mitarbeitenden und eigenem Schulgebäude zu führen.



SchülerInnen und LehrerInnen (hinterste Reihe)

Besonders beeindruckt mich das enorme Engagement des Schulpersonals: Ein Grossteil der Lehrerschaft und Schulleitung begleitet und unterstützt NUEVA CULTURA seit der Gründung. Ihnen allen möchte ich meinen herzlichen Dank und meine Glückwünsche für die Zukunft ausdrücken: ¡Muchas gracias y mucho éxito para el futuro!

Die Schulfeierlichkeiten im März 2008 fanden inmitten grosser politischer Spannungen statt. Anfang März tötete die kolumbianische Armee auf ecuadorianischem Boden, wenige hundert Kilometer von Pasto entfernt, ein hohes Führungsmitglied der kolumbianischen Guerilla-Organisation FARC (revolutionäre Streitkräfte Kolumbiens). Die Militäroperation auf ecuadorianischem Territorium löste eine schwere regionale Krise aus. An einem Gipfeltreffen lateinamerikanischer Staaten wenige Tage danach entspannte sich die Lage zwar, doch macht die Krise deutlich, dass der kolumbianische Konflikt eine international vermittelte Friedenslösung braucht. Daran müssen insbesondere auch die lateinamerikanischen Länder mitwirken.

2. Renovierung des Dachs

Die Spendenaktion für die Finanzierung des Schuldachs von NUEVA CULTURA war erfolgreich. Im Juli 2008 erfolgt die Renovation unter meiner Aufsicht. Herzlicher Dank gebührt den Kirchgemeinden und zahlreichen Privatpersonen, die mit ihren grosszügigen Spenden die Renovierungsarbeiten ermöglichen.



Schuldach

Das Schuldach weist eine Fläche von insgesamt zirka 230 Quadratmetern auf. Die Kosten belaufen sich auf knapp 30'000'000 kolumbianische Pesos, was zirka CHF 17'000 entspricht. Die letzte Renovation liegt 40 Jahre zurück und der Zustand des alten Dachs ist sehr schlecht, denn während der Regenzeit hält es nicht dicht. Diese Erneuerung hat deshalb erste Priorität, um die Wiederaufnahme des Schulbetriebs von NUEVA CULTURA im August 2008 zu garantieren.

3. Neue Vorstandsmitglieder des Vereins NUEVA CULTURA SUIZA

Dieses Jahr treten mehrere Mitglieder des Vereins NUEVA CULTURA SUIZA zurück infolge Rückkehr nach Kolumbien oder längerem Aufenthalt in Kolumbien. Ich danke Ihnen herzlich für ihr grosses Engagement. Der Vorstand des Vereins setzt sich neu zusammen aus Seraina Vetterli und Bjørn Schaub, die das Projekt letztes Jahr besucht haben, Denise Vogel sowie mir, Carlos Erazo, als Präsidenten.

Der Verein NUEVA CULTURA SUIZA setzt sich zum Ziel, sich verstärkt für die Finanzierung und die Weiterentwicklung des Schulprojektes NUEVA CULTURA in Pasto, Kolumbien, einzusetzen. Er koordiniert die Spendenaktionen in der Schweiz und kümmert sich um die Spendenadministration sowie die Öffentlichkeitsarbeit. Alle Mitglieder des Vorstands arbeiten ehrenamtlich.

4. Ausblick

Im September 2008 beginnt das neue Schuljahr. Ziel von NUEVA CULTURA ist es, unter dem neu renovierten Schuldach wiederum über 80 Kindern den Primarschulbesuch zu ermöglichen. Sie können uns dabei unterstützen, indem Sie mit einer Spende dazu beitragen:



- die Schulgebühren tief zu halten
- Kindern aus armen Familien den Schulbesuch zu ermöglichen dank einer Reduktion der Schulgebühren von 50%
- zehn Arbeitsplätze an der Schule zu sichern

Im Namen von NUEVA CULTURA danke ich Ihnen für Ihre grosszügige Spende und Ihre Solidarität. Ich wünsche Ihnen eine schöne Sommerzeit.

Mit herzlichen Grüssen

Carlos Erazo
Präsident von NUEVA CULTURA SUIZA
NUEVA CULTURA SUIZA
01-07-533926-03
Luzerner Kantonalbank
6002 Luzern